



# 加藤憲彦団長 勇退

令和2年3月末で、舟形町消防団の団長を23年務められた、加藤憲彦さんが勇退されました。また、団員として41年間務められた長年の功績を振り返ります。



団長としての23年は、今振り返ると長いようで短い時間でした。町内においては、消防団全体で予防消防を徹底し、大きな火災が少なかったことを団長として誇りに思っており、それは団員のみならずの日頃の活動の賜物であると深く感謝しています。また、平成25年2月に、消防団の活動や功績が認められ、日本消防協会の最高栄誉である特別表彰「まとい」を舟形町消防団が受彰したことは、たいへん名譽であることと思っております。最後に、今後の消防団のますますのご発展と、舟形町の無火災・無災害を祈念し、簡単ではありますが退任の挨拶とさせていただきます。

加藤 憲彦

## 41年間の歩み

- 昭和53年 舟形町消防団入団
- 61年 第6分団長に就任
- 58年 精錬章受章（県より）
- 62年 功績章受章（県より）
- 63年 功労章受章（県より）
- 平成4年 副団長に就任
- 5年 特別功労章受章（県より）
- 5年 精錬章受章（日本消防協会より）
- 6年 功績章受章（日本消防協会より）
- 9年 団長に就任
- 15年 永年勤続功労章受章（消防庁長官より）
- 18年 山形県消防協会副会長
- 21年 消防庁長官功労賞受賞（消防庁長官より）
- 22年 日本消防協会代議員
- 23年 藍綬褒章受章
- 26年 特別功労章（日本消防協会より）
- 30年 山形県消防協会会長
- 30年 日本消防協会理事
- 令和2年 舟形町消防団退団

## 美しい「つや姫」づくりコンテストで1位に

わだい①

山形「つや姫」「雪若丸」ブランド化戦略推進本部が開催するコンテストで、JAおいしいもがみ南部営農センター稲作生産者協議会が、1位のGeneral Manager's Prizeを受賞しました。「つや姫」栽培圃場の美しさや生産者の熱意を動画で紹介し評価されたものです。

応募動画には、加藤陽介さん（富田第2）と長沼亮介さん（富田第2）が出演し、舟形の風土や稲作に対する思いなどが語られています。動画は「つや姫」Facebook (<https://www.facebook.com/tsuyahime/>) で見るすることができます。



## 町の子どもたちのために

わだい②

3月27日、株式会社八楸建設（八楸雅章代表取締役）から、荘内銀行「荘銀ふるさと応援私債」の手数料の一部を活用した寄付金の贈呈がありました。同社は長年、町のインフラ整備に携わり、安心な地域づくりに貢献しています。創業110周年を記念し、「舟形小の子どもたちに楽しく学んでもらいたい」との思いから寄付を頂いたものです。

町長は、「第7次総合発展計画でも子どもたちの未来は大きなテーマであり、有効に活用させていただきます」と感謝の言葉を述べていました。



## 新たな副町長が選任されました

わだい③

舟形町議会3月定例会において、山形県県土整備部管理課副主幹兼課長補佐の菅原正春氏（52歳）が、議会の同意を得て副町長に選任されました。

菅原氏は、昭和43年生まれで寒河江市出身。山形大学人文学部を卒業し、平成2年に山形県職員に。管理課県土整備推進室室長補佐、議会事務局議事調査課課長補佐等を歴任し、4月1日付で副町長に就任しました。菅原副町長は、「第7次総合発展計画に掲げる将来像『わくわく未来ふながた』の実現に向けてみなさんと一緒にがんばります。」と述べました。



4/15 高橋忠昭さん（富田第2）  
固定資産評価審査委員委嘱



▶町の固定資産評価審査委員に委嘱されました。任期は3年です。

4/1 佐藤武志巡查長  
舟形町に新たな駐在さん



▶舟形町の安全・安心のため微力ながらがんばります。

4/1 舟形町消防団  
辞令交付式



▶7名の新入団員に辞令が手渡されました。